
   

Wege aus der Gewalt 

 

Beratungs-Stelle  

 

Wenn Frauen zu Hause Gewalt erleben 

 

Saarstraße 30  

61169 Friedberg 

Telefon: 060 31  1 66 773 
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Zu Hause 

 

Sie oder Ihre Kinder erleben zuhause: 

• Gewalt  

• Beleidigung 

• Bedrohung 

Das müssen Sie nicht ertragen! 

 

 

Es gibt ein Gewaltschutz-Gesetz. 

Das Gesetz sorgt:  

• Für mehr Rechte für Frauen 

• Für mehr Schutz für Frauen 
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Die Beratung-Stelle 

 

Wir beraten und begleiten Frauen: 

• Die Gewalt erleben 

• Die Hilfe suchen 

 

Wir beraten und helfen allen Frauen:  

• Egal, woher sie kommen 

• Egal, welchen Glauben sie haben 

• Egal, welcher Aufenthalts-Status 

• Kostenlos 

 

Sie wollen in Ihrer Wohnung bleiben?  

Wir helfen Ihnen! 
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Angebot 

 

Wir besprechen mit Ihnen zusammen Ihre Situation. 

Wir geben Infos zu Fragen über Gewalt-Schutz. 

 

Wir erklären Ihnen: 

• Schutz-Anordnungen  

• Wohnungs-Überlassung 

• Sorge-Recht  

• Umgangs-Recht 

 

Wir helfen bei Anträgen. 

Wir begleiten Sie zum Gericht. 

Wir haben Infos zu Beratungs-Stellen.  
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Wie kommen Sie zu uns? 

 

Wir machen einen Beratungs-Termin. 

Wir beraten Sie am Telefon oder per E-Mail. 

Telefon 0 60 31 1 66 77 3 

Fax 0 60 31 68 54 53 0 

E-Mail info@frauenhaus-wetterau.de 

 

Wir beraten Sie anonym. 

Sie müssen Ihren Namen nicht sagen. 

Wir haben Schweige-Pflicht. 

Wir beraten in einfacher Sprache. 

Wir beraten in Gebärden-Sprache. 
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So erreichen Sie uns 

 

Rufen Sie uns an oder bitten Sie jemand für Sie anzurufen. 

In dieser Zeit sind wir am Telefon: 

Montag bis Donnerstag: 9.00 - 16.00 Uhr 

Freitag: 9.00 - 13.00 Uhr 

 

Ohne Termin können Sie kommen: 

Donnerstag von 9.00 bis 12.00 Uhr 

 

Wir sind nicht da? 

Sprechen Sie auf den Anruf-Beantworter. 

Wir rufen Sie schnell zurück. 
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Frauen helfen Frauen Wetterau e.V. 

 

Frauen helfen Frauen ist ein Verein. 

Unser Ziel ist: Frauen zu helfen und Frauen zu unterstützen 

Alle Frauen, die Gewalt erleben und denen Gewalt droht.  

 

Für unsere Arbeit brauchen wir Spenden. 

Spendenkonto 

Frauen helfen Frauen e. V. 

Sparkasse Wetterau 

IBAN: DE80 5185 0079 0030 0080 06 

 

Kontakt 

Telefon 0 60 31 1 53 53 

Fax 0 60 31 1 53 58 

E-Mail info@frauenhaus-wetterau.de 


